

□ 体育祭を終えて

第1学年としての最大の学校行事、体育祭を10月21日（木）に行うことができました。年度当初の予定では6月に行う予定でしたが、コロナウィルス蔓延により1学期中での開催を断念しておりました。今回、縮小版ということ、また、中間考査翌週そして文化祭（兵工祭）の2週間前というタイトな日程となっていましたが、運営された先生がた、生徒会、そして何より生徒たち自身の頑張りにより、学校行事として心に残るものとなりました。来年は2年生として、学校の中核として頑張ってほしいと思います。



素晴らしい秋空のもと、大声は出せませんでしたが、体を動かし、久し振りにグランドに活気が満ちました。全校生徒が一堂に会することがほぼない状況下に、貴重な経験ができ、上級生たちを見ることで、自分たちの目標も身近なものとして見えてきたのではないでしょうか。

令和3年度体育祭

□ そして文化祭（兵工祭）へ

11月は、5日から2日間かけて行われる文化祭があります。兵庫工業高等学校の文化祭は学校名から「兵工祭」と呼ばれます。例年であれば、初日に校内のみで行われる校内祭、そして2つかめ外部の方を招いての全体祭が行われます。この2日目には各科の成果発表、文化部を主体とする部活動の活動報告、3年生は中庭での模擬店、体育館での舞台、クラスでの展示が、2年生は体育館での舞台とクラスでの展示が、そして1年生は各クラスが趣向を凝らした教室展示が行われ、多数の保護者、近隣の皆様、育友会、同窓会の方が来られ、学校全体が活気に満ちたものとなります。

残念ながら、本年度も昨年度に続き、コロナ予防の観点から無観客での実施を決定しました。しかし、この兵工祭に向けてクラスが一体となり、クラスの協力を図ることはとても価値のあることです。1人がどれだけやっても限界があります。クラス全員が少しづつ力を出し合うことで大きな流れを作ることができます。皆さんの力を見せてください。

保護者の方には、残念ながら直接ご覧いただくことはできませんが、体育祭と同様に録画によるYouTube限定配信を行います。後日案内を行いますのでお見逃しのないようにしてください。

□ 2年生インターンシップに参加

2年生が11月15日（月）からの19日（金）までの5日間インターンシップに参加します。来年度は皆さん参加します。1年先とは思わず心の準備をしておきましょう。

11月の行事予定					
日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	月		16	火	カウンセリング
2	火		17	水	
3	水	文化の日	18	木	
4	木	兵工祭準備 (大掃除、体育館設営、ステージリハ)	19	金	
5	金	兵工祭 (津波防災の日)	20	土	
6	土	兵工祭	21	日	危険物取扱者試験 (会場)
7	日		22	月	代休 (11/6)
8	月	創立記念日 (平常授業)	23	火	勤労感謝の日
9	火		24	水	オーブンスクール カウンセリング
10	水		25	木	
11	木		26	金	
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月	2年インターンシップ(～19日まで)	30	火	

※配布された通信には必ず目を通し、保護者にも読んでもらってください。